



In der Hohen Börde wird am 11. Juni wieder sternförmig geradelt.

Foto: archiv

## Sternfahrt in Planung

Die „Tour de Börde“ bittet Dorfbewohner auf das Fahrrad

Hermsdorf/ Hohe Börde (hr/pm). Der 11. Juni sollte in allen Kalendern der Hohen Börde ein dickes Kreuzchen bekommen. Am zweiten Sonntag im Juni steigt die vierte „Tour de Börde“. Die beliebte Radsternwanderung aus allen Ortschaften der Hohen Börde führt in diesem Jahr zum Dorf-, Wind- und Sportfest nach Hermsdorf, das drei Tage auf dem Hermsdorfer Sportgelände gefeiert wird. Die Landfrauengruppe „Holli Holler“ bereichert die Abschlussveranstaltung der „Tour de Börde“.

Das Sax'n Anhalt Orchester wird wie gewohnt für Stimmung am Zielort sorgen. Hermsdorfer Ortschaftsvertreter, Vertreter der Gemeinde und der Landfrauen haben bereits auf zwei Treffen die Vorbereitungen besprochen. Was die Tour de Börde betrifft, werden Vorbereitung und Durchführung nach bewährtem Muster organisiert. Wie in jedem Jahr werden ehrenamtliche Tourenführer in allen Dörfern Ansprechpartner für die Tourteilnehmer vor Ort. Mit ihnen können

Startpunkt, Routenführung und andere Details besprochen werden. Die Namen der Tourenführer werden demnächst veröffentlicht. Die Tourenführer halten engen Kontakt zu den Koordinatoren der Gemeinde und von der Engagement-Drehscheibe Hohe Börde. Sollten bereits Fragen, die Tour betreffend bestehen, ist Maik Schulz im Rathaus unter der Rufnummer 039204/781502 zu erreichen. Er wird auch helfen, Kontakt zu den Tourenführern herzustellen.